





#### NOTA DE PRENSA

Managua, 25 de junio del 2020

## Nicaragua participó en la XXI Conferencia de Directores Iberoamericanos del Agua (CODIA)



La XXI Reunión de la Conferencia de Directores Iberoamericanos del Agua, (CODIA), se desarrolló este jueves de forma virtual y fue organizada por la Secretaría Pro- Témpore de la Conferencia Iberoamericana a cargo de ANGORRA y con el apoyo del Gobierno de España.

La Reunión contó con la participación del Señor Marc Rossell, Secretario de Estado de Agricultura y Sostenibilidad del Gobierno de ANGORRA; Señor Olgo Fernández, Director del Instituto Nacional de Recursos Hídricos, INDRHI de República Dominicana y representantes de 21 los Países Iberoamericanos y 10 Organismos de Cooperación.

El Gobierno de Nicaragua estuvo representado por el Presidente Ejecutivo de ENACAL, Ingeniero Ervin Barreda y su equipo técnico.

En el Encuentro Virtual se realizaron diálogos técnicos e intercambio de experiencias sobre los temas de Formulación de una Agenda Ambiental Iberoamericana; Calidad, Gestión, Recuperación y Reúso de Aguas Urbanas; Gestión de Aguas y Biodiversidad post Pandemia; Plan de Saneamiento de ANGORRA; Agua y Saneamiento para todos y el Derecho Humano al Agua.



La actual Pandemia del COVID-19 ha puesto de manifiesto la relevancia del acceso al Agua y al saneamiento, no sólo para frenar la expansión de la enfermedad, sino también para ayudar a prevenirla.

El Presidente Ejecutivo de ENACAL, Ingeniero Ervin Barrreda, por parte de Nicaragua envió un fraterno saludo a los participantes y resaltó los esfuerzos del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional en la implementación del Derecho Humano al Agua, con énfasis en la Restitución de Derechos de las Familias al Agua de Consumo Humano y al Saneamiento, destacando que el gobierno ha venido disponiendo recursos financieros que han permitido incrementar la cobertura de agua potable en el periodo 2007 al 2020, de un 65 a un 92 por ciento y la cobertura de saneamiento de un 30 a un 52 por ciento.



### **CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!**

Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillado Sanitario-ENACAL

Km. 5 Carretera Sur - 22667919 – www.enacal.com.ni – ccomunicacion@enacal.com.ni









También el Ingeniero Barreda, resaltó que el País publicará próximamente el Plan Nacional de Recursos Hídricos, (PNRH), el cual va hacer una política muy importante para la gestión integral del recurso hídrico. Además informó que actualmente a través del Programa Integral Sectorial de Agua y Saneamiento Humano (PISASH), se ejecutan 30 proyectos de agua

potable y alcantarillado sanitario en igual cantidad de ciudades. Agregó que el Programa PISASH, es una estrategia de 30 años, que tienen como objetivo llevar el agua y saneamiento a todas las familias nicaragüenses.

Igualmente el Presidente Ejecutivo de ENACAL, hizo ver que en las ciudades donde se ejecutan proyectos de agua potable y saneamiento las familias van a tener mejores condiciones higiénicas sanitarias para enfrentar la pandemia del Covid-19 y cualquier otro tipo de epidemia que se presente.

ENACAL atiende actualmente a 700 mil familias de las zonas urbanas del país.

La Conferencia de Directores Iberoamericanos del Agua fue creada en el año 2000 para fungir como instrumento técnico de apoyo en materia de agua al Foro Iberoamericano de Ministros de Medio Ambiente.

NICARAGUA: PATRIAPAZYPORVENIR! 2020: CANTOSDEVIDAYESPERANZA! SIEMPREMÁSALLÁ!

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN SOCIAL-ENACAL

# CON AMOR, ESPERANZA Y ALEGRIA!



#### CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!

Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillado Sanitario-ENACAL

Km. 5 Carretera Sur - 22667919 – www.enacal.com.ni – ccomunicacion@enacal.com.ni